

# *Le gouvernement cubain cherche à perfectionner le secteur des travailleurs à leur compte*

---



La Havane, 2 août, (RHC).- Le gouvernement cubain a confirmé ce mardi la recherche du perfectionnement du secteur des travailleurs à leur compte.

Le gouvernement a annoncé la suspension temporaire de l'octroi de nouvelles licences afin de garantir un meilleur contrôle de cette activité.

Une résolution du ministère du Travail et de la Protection sociale rendue publique ce mardi signale que la décision du gouvernement s'inscrit dans le cadre d'un processus qui envisage l'augmentation et la diversification des métiers autorisés pour le secteur des travailleurs à leur compte.

La résolution précise que les personnes autorisées à exercer du travail à leur compte pourront continuer leurs activités de même que celles dont les démarches sont en cours pour l'obtention de l'autorisation du ministère du Travail et de la Protection sociale.

Les statistiques indiquent que ce secteur représente 12% des travailleurs cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137166-le-gouvernement-cubain-cherche-a-perfectionner-le-secteur-des-travailleurs-a-leur-compte>



**Radio Habana Cuba**